

★ 新年度早々に実施！

4/17 平成24年度六角川・松浦川水系水質保全対策協議会
委員会・幹事会を開催！

平成24年4月17日(火)に「平成24年度六角川・松浦川水系水質保全対策協議会委員会・幹事会」を武雄河川事務所で開催し、国、県、市、町、警察、消防の関係機関から50名の出席者がありました。各関係機関とも担当者の異動や、水質事故等は季節に関係なく発生していることから、万全の体制を期すため、早期の開催としました。

会議では、昨年度発生した水質事故に関して分析を行い、その対応における問題点・改善提案をメインに各機関との意見交換を行いました。消防機関からは原因者の負担について意見が出されるなど、活発な討議が行われ、事務局からは、水質事故、不法投棄などについて、原因究明への迅速な取組、日常監視の大切さ、並びに住民や事業所への注意喚起の工夫と継続の重要性を提案し、関係機関のさらなる活動の取組及び連携体制の強化を確認しました。また、ゴールデンウィーク前までには、各水系の連絡系統図に則り、**迅速・的確・共有**を目的とした電話による情報伝達演習を実施します。さらに、新たな取組みとして、松浦川水系では流域の**一斉清掃**を始める旨の報告があり、六角川水系の**ヨシ**の撤去対策などについても、今後、管理検討会を立ち上げ、関係市町、漁協、学識者等と連携して対応していくことも併せて確認しました。取組みの具体例としては下記のとおりです。

- ①近年、不法投棄と推察される原因不明の油流出が多発していることから、CCTVによる監視強化(24時間連続録画機能の整備)を図る。
- ②清掃活動など各機関の取組みに対し、協議会の名称を使って広く伝え、啓発を推進する。

活発な討議が行われた、委員会・幹事会 会議の様子

